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Antrag 

 
im Blumenthaler Beirat 

2. Mai 2016 

an  
Fraktionen im Blumenthaler Beirat und 
Ortsamt Blumenthal 
 
 

 

Verkehrssicherheit durch deutlich erkennbare Fahrbahnmarkierungen erhöhen 
 
 
Der Beirat möge beschließen: 
 

Der Blumenthaler Beirat erwartet, dass Farbarbeiten an Fahrbahnmarkierungen in 
entsprechend kürzeren Intervallen vorgenommen werden.  
 
Beispielsweise ist auf der Lüssumer Straße die Markierung der Linksabbiegespur zur 
Autobahn sehr verbesserungsbedürftig. 
 

 
 
Begründung :  
Fahrbahnmarkierungen dienen der Verkehrssicherheit. Diese Funktion können sie aber nur dann 
erfüllen, wenn Markierungen auf den Fahrbahnen deutlich erkennbar sind. 
 
In der Beiratssitzung vom 11.4.16 wurde vom örtlichen Polizeivertreter zudem darauf hingewiesen, 
dass bereits mehrfach auf derartige Tatbestände hingewiesen werden musste. 

 
 

 

Reinhold  KOCH   Beiratsmitglied   

BÜNDNIS 90 / Die Grünen im Blumenthaler Beirat 
 
 


